



## Jolanda Urech neue Präsidentin

**Aarau** Am Dienstag haben sich die «Freunde Stadtmuseum Aarau» zur Generalversammlung getroffen. Wichtigstes Traktandum des Abends: Die Wahl von Alt-Stadtpräsidentin Jolanda Urech (67) zur neuen Vereinspräsidentin als Nachfolgerin von Dieter Wicki. Für Urech ist es so etwas wie ein kleines Comeback; seit ihrem Rücktritt aus dem Amt als Stadtpräsidentin vor knapp vier Jahren war es um sie sehr ruhig geworden. Insgesamt war Urech 24 Jahre lang in der Aarauer Politik aktiv gewesen. (ksc)